

Referent: Hp Franz Ostermeier, München



Massage ist die älteste Heilkunst der Welt, die in der heutigen Zeit oftmals verkannt wird. Mit Apparatedizin ist man schon jetzt an die Grenzen gestoßen. Tasten, Fühlen und Sehen sollten im Vordergrund des „Praktikers“ stehen. Durch gezielte Techniken erlernen Sie, wieder alte Tugenden der Heilkunst aufleben zu lassen. Die Abschaffung bewährter Injektions,- Phyto- und Homöotherapeutika führt uns zwangsmäßig wieder zurück zu alt bewährten Heilmethoden.

Sie werden erstaunt sein, was man mit gezielten Massagetechniken erreichen kann.

Sie als Therapeut können Ihr Therapieangebot somit erweitern. Die Ausbildung erstreckt sich von der klassischen Massage bis zur Sport,- und Entspannungsmassage. Der Kurs erstreckt sich über zwei Wochenenden, nach denen Sie in der Lage sein werden, das Gelernte umzusetzen.

Im Kurs werden Sie alle Grifftechniken kennen lernen und ebenso, ob eine sanfte oder auch mit Absicht eine etwas schmerzhaftere Therapie anzuwenden ist.

In den Kursen wird der ganze Körper von den Zehen bis zum Kopf behandelt.

Zu meiner Person: Ich bin seit 30 Jahren als Masseur und Sportphysiotherapeut und seit über 10 Jahren als Heilpraktiker in eigener Praxis tätig.

Keine Vorkenntnisse erforderlich.

Teilnehmerzahl:      mind. 6                              max. 15

Termine:              05./06. Juni 2010  
                            19./20. Juni 2010

Uhrzeit:              Samstag 10<sup>00</sup> - 17<sup>00</sup> Uhr  
                            Sonntag 9<sup>00</sup> - 14<sup>00</sup> Uhr

Seminargebühr  
pro Seminar:      Mitglieder € 125,-      Nichtmitglieder € 150,-

Anmeldung siehe Seite 97 – 99

*Gelegenheiten ergeben sich nicht, sie sind stets vorhanden!*